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A cidade comemora a Festa do Peão, que, neste ano, 
começa agora, indo do dia 17 a 27. Vai ter muito a comemorar, 
porque mais de um milhão de pessoas vão para a festa em um 
Município de Interesse Turístico. Barretos comemora os seus 
163 anos de emancipação política neste ano. Vai ser muito 
importante os amigos da cidade - e, também, da região de Bar-
retos - estarem presentes.

Nós já conseguimos realizar o sonho do Distrito Industrial, 
que era ter o asfalto. Existia há 19 anos o Distrito Industrial e 
não tinha asfalto. Nós conseguimos dois milhões de reais com o 
governador e hoje a obra foi executada, realizada.

Conseguimos, também, recapear toda aquela avenida, no 
bairro Barretos II, da base do Samu até o Parque Enéas Car-
neiro. Foi mais um milhão de reais, recurso oriundo do governo 
federal, indicado por emenda parlamentar do deputado Antonio 
Bulhões, também do PRB, a quem queremos agradecer.

Temos, também, o Centro de Convivência do Idoso. Quando 
o PRB estava à frente da pasta da Secretaria de Desenvolvi-
mento Social, o secretário Rogerio Hamam assinou a disponi-
bilização de mais 300 mil reais para a construção do Centro 
de Convivência do Idoso. Hoje já está funcionando, com vários 
grupos da terceira idade da cidade, em um ambiente propício, 
realmente todo adequado, em um local que tem sido de suma 
importância para os bairros da cidade de Barretos.

Outro é a creche-escola, que também foi uma conquista 
nossa, junto ao governador do estado de São Paulo. A cidade 
estava sem a CND, então ela não poderia receber essa creche. 
Nós pedimos ao governador que o mesmo desse a oportuni-
dade para que a cidade viesse a sanar o problema. Assim feito, 
nós tivemos a grata satisfação de, no ano de 2016, termos o 
início da obra, que é a construção da Creche Jardim dos Coquei-
ros, lá na cidade de Barretos.

Enviamos a indicação ao governador - que foi aceita por 
ele - de duas creches. Uma já era para estar pronta e já come-
çando a outra. Mas estamos finalizando a primeira. E, quem 
sabe, vamos lutar pela outra, sim. Temos bairros que hoje neces-
sitam colocar as crianças na creche.

Essa obra, que foi de um milhão e 600, a empresa ganhou 
a licitação por um milhão e 298 mil reais. Isso quer dizer, bem 
abaixo do valor, o que vai economizar nos cofres públicos do 
estado de São Paulo. A empresa tem 300 dias para fazer. Come-
çou no ano de 2016, mas vai finalizar até o final desse ano. Foi 
a Construtora Garcia Ltda.

Estivemos lá no dia 27, fiscalizando essa construção que 
é a unidade da creche-escola do Jardim dos Coqueiros, que irá 
atender em torno de 250 crianças. Essas crianças são da faixa 
de zero a seis anos de idade.

Qual é a importância dessa obra? Não só colocar as crian-
ças dentro da creche-escola, que é um local fechado. Mas essa 
creche está ao lado do Distrito Industrial II, um local onde tem 
mais de 1.700 funcionários.

Qual é a importância? É que as mães virão com os seus 
filhos, deixarão na creche, irão trabalhar, depois voltarão para 
pegar os seus filhos e levá-los em segurança para casa. Isso é 
importante porque a mãe vai ficar tranquila. Ela está próxima 
do filho. A menos de dois ou três quarteirões do filho.

Nós queremos agradecer a todos que fizeram parte para 
que essa obra viesse a acontecer nesse momento. Quero dizer 
que essa é mais uma luta nossa.

Sabemos que a maioria das cidades que estavam sem a 
CND perdeu a creche-escola. Mas Barretos fez a lição de casa, 
tirou a sua CND, e depois de quase quatro anos está realizando 
essa obra. É uma obra que tenho certeza vai ajudar por demais 
os bairros Dom Bosco, Jardim dos Coqueiros, os bairros ao 
redor do Distrito Industrial e os pais e mães que se utilizam do 
Distrito Industrial.

Quero falar a você, amigo barretense, do nosso trabalho, 
da nossa dedicação, do nosso empenho em lutar pela cidade de 
Barretos. A nossa cidade vai comemorar agora 163 anos e com 
certeza terá a melhor Festa do Peão de Barretos.

Agora sim, Barretos é reconhecida como um município 
que realiza o turismo, reconhecida pelo estado de São Paulo. 
Com certeza esse ano nós vamos aplaudir de pé essa conquista 
que levará mais 650 mil reais todo ano à cidade de Barretos. É 
claro, estaremos agora no dia quatro em um evento todo espe-
cial com as cidades que se tornaram municípios de interesse 
turístico.

Qual é a importância desse evento? Nós vamos começar 
uma luta intensa para que daqui a um ano e meio ou dois anos 
nós venhamos a ter Barretos como estância turística. Porque 
já passou da hora de se reconhecer que aquele lugar é um dos 
maiores lugares a receber pessoas, tanto o sertanejo, na Festa 
do Peão de Barretos, como também os dois milhões de pessoas 
que vão ali por causa do Hospital do Câncer.

Fica a todos o nosso empenho, a nossa dedicação, o nosso 
reconhecimento e o nosso trabalho pela cidade. Muito obriga-
do, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Senhoras 
Deputadas, Senhores Deputados, esta Presidência, atendendo 
à solicitação do nobre deputado Ed Thomas, convoca V. Exas., 
nos termos do Art. 8º, inciso I, letra “r”, da XIV Consolidação do 
Regimento Interno, para uma Sessão Solene, a realizar-se dia 11 
de setembro de 2017, às 20 horas, com a finalidade de come-
morar os 100 anos da cidade de Presidente Prudente.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o nobre 
deputado Marcos Martins.

O SR. MARCOS MARTINS - PT - SEM REVISÃO DO ORADOR 
- Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, telespecta-
dores da TV Alesp, gostaria, em primeiro lugar, de lembrar que 
continuam faltando medicamentos no ambulatório desta Casa. 
Um deles são as tiras de medida de glicemia usadas para fazer 
o acompanhamento das pessoas que têm diabetes. Deputados, 
funcionários e servidores que frequentam o ambulatório conti-
nuam sem esse material.

Faz mais de dois meses que este material está em falta. 
Se não me engano, o deputado Orlando Bolçone, que está 
presente, trouxe algumas tiras, mas já não temos mais nada. 
Não é obrigação do deputado trazer isso, a Assembleia Legis-
lativa precisa tomar providências, os medicamentos precisam 
estar disponíveis. Nós avisamos sobre isso há 15 dias ou mais, 
e o presidente Cauê Macris disse que tomaria providências, 
mas as providências ainda não foram tomadas ou não foram 
concluídas.

Também gostaria de lembrar que teremos uma discussão 
em Brasília com relação ao amianto. Todas as leis liminares 
sobre o amianto entrarão em discussão no Supremo Tribunal 
Federal, no dia 10 de agosto. Já fizemos um pedido de autori-
zação para a Assembleia Legislativa para que eu possa repre-
sentar esta Casa nesse acompanhamento. Três estados, além 
do estado de São Paulo e do município de São Paulo, discutirão 
o fim do amianto no País. Inclusive há também um pedido de 
inconstitucionalidade para a lei federal que permite o uso do 
amianto branco. Portanto, todas essas leis serão discutidas no 
Supremo Tribunal Federal.

Falando em Brasília, a situação lá está quente. Está pas-
sando na TV a discussão do pedido de cassação resultante 
das investigações sobre o Temer. Há denúncias pesadas de 
corrupção sobre o Temer, feitas pela JBS. O ministro Janot pediu 
a investigação. Na CCJ, o deputado Sérgio Sveiter, do PMDB do 
Rio de Janeiro, disse que a denúncia deveria ser investigada, 
mas substituíram esse deputado pelo deputado Paulo Abi-Ackel, 
do PSDB de Minas Gerais. Puseram ele de coordenador dessa 
comissão.

A discussão que está ocorrendo na Câmara Federal é o 
pedido de investigação do presidente Temer, porque há denún-
cias de que ele recebeu um cidadão com o nome trocado no 
Palácio Jaburu, em Brasília.

10 - ED THOMAS
Discorre sobre a importância do agricultor para a 
sociedade. Destaca projetos de lei, de sua autoria, que 
valorizam a categoria.

GRANDE EXPEDIENTE

11 - CORONEL CAMILO
Pelo art. 82, discorre sobre a urgência, a seu ver, de 
reajuste para servidores da Segurança. Faz comentários 
sobre a saída temporária de presos para o dia dos pais, 
o que deve aumentar o trabalho da polícia. Lamenta o 
número de policiais mortos e feridos, neste ano. Rebate 
argumento do governador Geraldo Alckmin, com relação 
ao limite prudencial, o que o estaria impedindo de 
conceder um aumento para o funcionalismo.
12 - CORONEL CAMILO
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
13 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h37min.
14 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h37min. 
Anuncia a presença, em plenário, do deputado Vitor 
Sapienza, que assumiu há pouco o seu mandato. Afirma 
que apesar da alegria de tê-lo nesta Casa, o mesmo 
assumiu seu mandato em um momento de tristeza, em 
razão da perda do deputado Celso Giglio. Pede um minuto 
de silêncio em nome do deputado falecido.
15 - CAMPOS MACHADO
Pelo art. 82, afirma que está recomeçando sua luta pela 
aprovação da PEC nº 05. Informa que esta Casa possui 21 
partidos e que destes, 20 lideranças assinaram o pedido 
para que o mesmo seja colocado em pauta. Ressalta que o 
presidente Cauê Macris ainda não pautou o projeto e que 
está aguardando informações do secretário da Fazenda. 
Diz que espera a resposta de sua Questão de Ordem 
enviada anteriormente para o presidente. Destaca que os 
deputados querem somente pautar o projeto. Menciona 
que, caso o mesmo não seja pautado até o início da 
próxima semana, irá ao Judiciário pedir que seja aplicado 
o Regimento nesta Casa. Apela ao presidente Cauê Macris 
para que coloque o mesmo na pauta de votação.
16 - RAUL MARCELO
Para comunicação, diz ter recebido em seu gabinete o 
diretor da escola Selma Maria Martins Cunha, da cidade 
de Votorantim, Antonio Dailton dos Santos. Elogia o 
trabalho desenvolvido por esta escola, que faz parceria 
com diversas universidades e que tem uma vida ativa 
importante na comunidade. Cita a falta de funcionários 
que trabalham na área de organização escolar. Diz que 
este fato não é isolado, e que está acontecendo em muitas 
outras escolas estaduais. Afirma que estes funcionários 
não podem ser terceirizados e não há concurso previsto 
para a contratação dos mesmos. Faz apelo ao secretário de 
Educação para que resolva este assunto junto ao Tribunal 
de Contas. Informa já ter encaminhado requerimento ao 
secretário de Educação para que responda a esta Casa.

ORDEM DO DIA

17 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado, requerimento de 
alteração da Ordem do dia. Coloca em discussão o PL 
804/16.
18 - VITOR SAPIENZA
Discute o PL 804/16.
19 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Discute o PL 804/16.
20 - CAMPOS MACHADO
Discute o PL 804/16.
21 - CARLOS CEZAR
Para comunicação, elogia a postura do deputado Campos 
Machado, que sempre defende os seus princípios e a 
lealdade. Cita a luta justa e honesta do mesmo pela 
aprovação da PEC nº 05.
22 - BARROS MUNHOZ
Discute o PL 804/16.
23 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
o PL 804/16.
24 - WELLINGTON MOURA
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
25 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 03/08, à hora regimental, com Ordem do Dia. 
Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Doutor Ulysses.
* * *
O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Sras. Deputa-

das e Srs. Deputados, esta Presidência, atendendo à solicitação 
do nobre deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, convoca 
V. Exas., nos termos do Art. 18, inciso I, letra “r”, do Regimento 
Interno, para uma sessão solene a realizar-se no dia 11 de 
setembro de 2017, às 10 horas, com a finalidade de homenage-
ar os 27 anos do Código de Proteção e Defesa do Consumidor.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro 
orador inscrito, nobre deputado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Sebastião Santos.

O SR. SEBASTIÃO SANTOS - PRB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, deputado Doutor Ulysses, Srs. Deputados, 
Sras. Deputadas, assessores presentes nesta sessão, pessoas 
que nos assistem pela TV Assembleia, nesta tarde nós quería-
mos deixar à população um resumo do nosso trabalho, princi-
palmente pela cidade de Barretos.

No estado de São Paulo inteiro nós temos muitas ações, 
principalmente com a Frente Parlamentar em Prol da Atividade 
Pesqueira e da Aquicultura no Estado, com a Frente Parlamentar 
pela Defesa dos Direitos das Crianças e Adolescentes, junto aos 
conselhos tutelares, na área de Meio Ambiente e na área de 
atividades econômicas. Um dos principais fatos que nos traz, 
nesta tarde, a esta tribuna é justamente a questão de relatar o 
nosso trabalho.

O que tem acontecido na cidade de Barretos? É uma cidade 
que se tornou Município de Interesse Turístico, por força de uma 
lei de nossa autoria, acordada com todos os deputados. Por 
grata satisfação, tivemos o privilégio de ter os 94 deputados 
sendo autores do projeto.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sras. Deputa-
das e Srs. Deputados, nos termos do Art. 18, inciso III, alínea ‘d’, 
combinado com o Art. 45, § 5°, ambos do Regimento Interno, 
convoco reunião extraordinária da Comissão de Infraestrutura a 
realizar-se hoje, às 17 horas e 10 minutos, no Salão Nobre, com 
a finalidade de apreciar o PL 804/16.

O SR. GILENO GOMES - PSL - Sr. Presidente, havendo 
acordo entre as lideranças, solicito a suspensão da sessão por 
10 minutos.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Consulto os 
demais líderes sobre a concordância em suspender a sessão por 
10 minutos. (Pausa.)

Havendo acordo de todos os líderes a Presidência suspende 
a sessão por mais 10 minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 17 horas e 09 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 19 minutos, sob a Presidência do Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. CARLOS CEZAR - PSB - Sr. Presidente, havendo acor-

do entre as lideranças presentes em plenário, solicito o levanta-
mento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sras. Depu-
tadas, Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças 
presentes em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão. 
Antes, porém, esta Presidência adita à Ordem do Dia o Projeto 
de lei nº 804, de 2016.

Antes de dar por levantados os trabalhos, esta Presidência 
convoca V. Exas. para a sessão ordinária de amanhã, à hora 
regimental, informando que a Ordem do Dia será a mesma da 
sessão de hoje e o aditamento ora anunciado, lembrando-os 
ainda da sessão extraordinária a realizar-se hoje, às 19 horas.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 17 horas e 20 minutos.
* * *

1º DE AGOSTO DE 2017
36ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: CAUÊ MACRIS

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão. Coloca em votação “ad referendum”e 
declara aprovado o PL 805/16. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sras. Deputa-

das, Srs. Deputados, vamos passar à Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sras. Depu-

tadas, Srs. Deputados, Proposição em Regime de Tramitação 
Ordinária.

Votação "ad referendum" do Projeto de lei nº 805, de 
2016, de autoria do Sr. Governador. Autoriza o Departamento 
de Estradas de Rodagem - DER a transmitir, mediante cessão 
gratuita, ao Município de União Paulista, os direitos posses-
sórios sobre o imóvel que especifica. Parecer nº 323, de 2017, 
da Comissão de Justiça e Redação, favorável. Aprovado pela 
Comissão de Transportes em seu Parecer nº 324, de 2017.

Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que 
estiverem de acordo permaneçam como se encontram. (Pausa.) 
Aprovado.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esgotado o objeto da pre-
sente sessão, esta Presidência vai encerrar a sessão.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 19 horas.
* * *

2 DE AGOSTO DE 2017
101ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: DOUTOR ULYSSES e CAUÊ MACRIS
Secretário: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - DOUTOR ULYSSES
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca sessão 
solene para 11/09, às 10 horas, em "Homenagem aos 
27 anos do Código de Defesa do Consumidor", por 
requerimento do deputado Jorge Wilson Xerife do 
Consumidor.
2 - SEBASTIÃO SANTOS
Comenta a importância do município de Barretos para o 
Estado. Discorre sobre ações de seu mandato em prol da 
região.
3 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Convoca sessão solene para 11/09, às 20 horas, em 
"Comemoração dos 100 anos da Cidade de Presidente 
Prudente", por requerimento do deputado Ed Thomas.
4 - MARCOS MARTINS
Lamenta falta de medicação no Serviço Médico desta 
Casa, pedindo providências à Presidência. Informa sobre 
discussão que deverá ocorrer no Congresso Nacional a 
respeito da proibição total do amianto no País. Comenta 
denúncia criminal da Procuradoria Geral da República 
contra o presidente Michel Temer.
5 - WELSON GASPARINI
Comenta o índice de assassinatos no Brasil, o qual 
considerou um dos mais altos do mundo. Cita dados sobre 
a criação de novas favelas na cidade de Ribeirão Preto.
6 - LECI BRANDÃO
Deseja que o Congresso Nacional permita a abertura de 
investigação contra o presidente Michel Temer. Discorre 
sobre o custo para o País da manutenção do Governo 
Temer. Pede manifestações populares a favor da abertura 
da investigação.
7 - CORONEL TELHADA
Considera lamentável a situação da Segurança Pública 
no País. Afirma que governos, em todos os níveis, não 
valorizam o profissional da área. Cita crimes de assassinato 
cometidos contra policiais.
8 - ORLANDO BOLÇONE
Discorre sobre a necessidade de programas de 
regularização fundiária. Cita exemplos de sucesso dessa 
política pública no estado de São Paulo.
9 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Convoca sessão solene para 15/09, às 10 horas, em 
"Homenagem a Martinho Lutero e João Calvino", por 
requerimento do deputado Pedro Kaká.

do governo Alckmin, o grande sustentáculo do governo Temer, 
quando ele balançou, liberou aqui, também, várias emendas 
para passar os seus projetos. E agora, o governo Temer vende 
o patrimônio público, como a Petrobras, a floresta Amazônica, 
permitindo o desmatamento, tudo isso em troca de votos, 
libera bilhões em emendas para poder salvar o seu pescoço. 
Pescoço que está em risco porque foi flagrado em conversas 
em escutas e também com o seu deputado - um “office boy” 
dele - recebendo a mala que tinha outro destinatário que 
não o deputado receptor. Enquanto isso o Governo faz farra 
gastando o dinheiro público para se salvar, a crise econômica 
está gerando a miséria. A crise econômica está prejudicando a 
universidade pública, a Educação e a Saúde do nosso País - e 
as crises nas universidades também são grandes - sem dinheiro, 
sem condições, e isso não compromete só o hoje, mas também 
o amanhã, tudo por conta do desgoverno, que está penalizando 
a juventude e nossas crianças; penalizando a sociedade e uma 
geração inteira. Deram o golpe e tomaram o poder não para 
fazer aquilo que diziam - que iriam melhorar a condição social e 
política no País -, mas para defender seus interesses privados e 
os mais escusos possíveis. Amanhã, tomara que alguma luz ilu-
mine nosso Congresso e que os deputados votem olhando para 
a sociedade, aceitando a denúncia contra o presidente Temer, 
para que o STF possa fazer as investigações devidas e também 
a devida punição.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Sr. Presidente, peço a 
palavra para falar pelo Art. 82.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O pedido de 
V. Exa. é regimental. Tem a palavra o nobre deputado Carlos 
Giannazi, pelo Art. 82.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - PELO ART. 82 - Sr. Presi-
dente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, público aqui presente. 
De volta a esta tribuna hoje, eu gostaria, primeiramente, de 
dizer que a nossa bancada do PSOL, amanhã, fará obstrução na 
Câmara dos Deputados. O intuito é que o governo não tenha 
o número de deputados para tentar barrar a aprovação da 
autorização para que o Supremo Tribunal Federal investigue as 
gravíssimas denúncias, feitas pelo Ministério Público Federal, de 
corrupção passiva do presidente Temer.

Estamos preparados para obstruir. Queremos fazer, ama-
nhã, uma grande militância, e sobretudo divulgar os nomes 
dos deputados que votam a favor do governo Temer. Esses 
nomes devem ser conhecidos pela população, porque são trai-
dores do povo brasileiro. Hoje, 90% da população é a favor das 
investigações e é contra o governo Temer. Então, o Congresso 
Nacional não pode funcionar, não pode legislar de costas para 
a população. Nesse sentido, esses deputados que estão votando 
também pelo desmonte do estado, pela retirada dos direitos 
trabalhistas, previdenciários e sociais, também são traidores do 
povo brasileiro e devem ser conhecidos pela população.

Temos que divulgar, nas redes sociais, na imprensa e nos 
nossos pronunciamentos, os nomes dos parlamentares, princi-
palmente os daqui de São Paulo. Temos 70 deputados eleitos 
por São Paulo e três senadores, os quais já traíram os 42 
milhões de habitantes do Estado na reforma trabalhista, na lei 
da terceirização e na PEC no 55. Se a denúncia prosperar, com 
certeza eles trairão também, apoiando o governo Temer. Volta-
rei a esse tema hoje e nos próximos dias desta semana.

Mas eu também gostaria de dizer que estamos acompa-
nhando uma grave situação em Taboão da Serra, cujo prefeito 
está perseguindo os servidores da Educação, tanto professores 
quanto o pessoal do quadro de apoio. Não está pagando o 
salário dos servidores que fizeram greve. Já faz dois meses que 
não têm seus salários. Há uma perseguição, em que se abriram 
processos administrativos contra centenas de educadores. A 
situação lá é muito grave. Estamos assistindo a um autorita-
rismo sem precedentes em Taboão da Serra. Já recebi alguns 
servidores aqui.

Nosso mandato está acompanhando essa situação. Já 
acionei o Ministério Público durante o recesso parlamentar, 
entrando com uma representação para que providências sejam 
tomadas. O prefeito está agredindo o direito de greve dos 
servidores da Educação de Taboão da Serra, perseguindo, tripu-
diando, não reconhecendo a representação do sindicato, enfim, 
é uma situação muito grave.

Os servidores não têm dinheiro nem para se alimentar, 
porque já estão há dois meses com os salários suspensos, 
sendo que, quando há uma greve, ao término da mesma, há um 
processo de negociação, de reposição dos dias, das aulas, isso 
tudo faz parte da tradição da luta dos trabalhadores do Brasil 
e do mundo, mas lá o prefeito é tão autoritário e perverso que 
não respeita a legislação. Ele se sente acima da lei, não respeita 
a data-base salarial dos servidores, não respeita a lei de greve, 
não reconhece a representação sindical e ainda persegue, 
comete assédio moral e perseguição política contra as pessoas 
que estão defendendo melhorias salariais, respeito à data-base 
salarial e melhoria das condições de trabalho e da carreira dos 
seus servidores.

Faço esse protesto e informo que já acionamos a Comissão 
de Educação da Assembleia Legislativa e também a Comissão de 
Direitos Humanos, para que haja uma intervenção dessas duas 
comissões. É um absurdo que aqui, na Grande São Paulo, um 
prefeito seja tão autoritário, perverso, sádico e maltrate tanto os 
servidores e a Educação do município de Taboão da Serra.

Vamos aguardar também uma posição e uma investigação 
rigorosa do Ministério Público Estadual, para que abra o inqué-
rito civil e chame o prefeito para explicar essa agressão à luta 
das servidoras da Educação de Taboão da Serra.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sras. Deputa-
das, Srs. Deputados, vamos passar à Ordem do Dia.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Srs. Deputados 

e Sras. Deputadas, há sobre a mesa requerimento solicitando 
tramitação em Regime de Urgência para o Projeto de lei nº 804, 
de 2016.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Esta Presidência nos termos do Art. 18, inciso III, alínea 
“d”, combinado com o Art. 45, §5º, ambos do Regimento 
Interno, convoca reunião extraordinária da Comissão de Infra-
estrutura, a realizar-se hoje, às 16 horas e 50 minutos, no Salão 
Nobre, com a finalidade de apreciar o Projeto de lei nº 804, de 
2016.

O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Sr. Presidente, 
havendo acordo entre as lideranças partidárias com assento 
nesta Casa, solicito a suspensão dos trabalhos por 15 minutos.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - É regimental. 
Antes, porém, esta Presidência, nos termos do Art. 100, inciso 
I, do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma sessão 
extraordinária, a realizar-se hoje, às 19 horas, com a finalidade 
de ser apreciada a seguinte Ordem do Dia: Projeto de lei nº 805, 
de 2016.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, tendo havido acordo 
entre as lideranças, a Presidência acolhe o solicitado pelo nobre 
deputado Cezinha de Madureira e suspende a sessão por 15 
minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 16 horas e 48 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 08 minutos, sob a Presidência do Sr. Cauê Macris.
* * *


